

# Castellón y la UJI ultiman un doctorado sobre "Smart City" - Mediterráneo - 27/11/2014

PRESENTAN TRES NUEVOS PROYECTOS

## Castellón y la UJI ultiman un doctorado sobre 'Smart City'

► También preparan una plataforma de gestión del campus y otra sobre alumbrado

R. D.  
local@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

El Grupo de Investigación de Tecnologías Geoespaciales (Geotec) de la Universitat Jaume I (UJI) presentó ayer miércoles los tres proyectos Smart City en los que participa en colaboración con la propia universidad y el Ayuntamiento de Castellón. En el acto estuvieron presentes el rector, Vicent Climent, y el alcalde de la capital, Alfonso Bataller.

Los dos representantes de Geotec, Michael Gould y Joaquín Huerta, expusieron la iniciativa de un programa de doctorado internacional que forma parte de la convocatoria de la Comisión Europea Marie Curie Initial Training Works, en el que se está trabajando junto con las universidades de Münster (Alemania) y Nova de Lisboa (Portugal). Se trata del primer doctorado internacional en *Smart City*.

El segundo proyecto que ayer se dio a conocer -bautizado como *Smart Campus*- consiste en el despliegue de una plataforma de utilidad para la propia universidad para gestionar las infraestructuras del campus de la UJI.

El tercer proyecto -denominado *Smart Ways*- se centra en la gestión inteligente del aparcamiento y la alumbrado de la ciudad a través de sensores que se probarán primero en el campus y más tarde como experiencia piloto en una determinada zona urbana de la capital de la Plana.

El rector de la UJI, Vicent Climent,



AMPARO NAVAS

► El alcalde y el rector, ayer con los impulsores de los 'Smart City'.

### El Ayuntamiento inaugura hoy la muestra con las 27 obras del Premio de Cerámica

► El Ayuntamiento inaugurará hoy en el Centro Municipal de Cultura, a partir de las 19.00 horas, la exposición de las 27 obras finalistas del XII Premio Nacional de Cerámica Ciudad de Castellón, que convoca el consistorio y la Asociación de Técnicos Cerámicos (ATC). El concejal de Cultura, Vicent Sales, señaló ayer que en este acto se hará público también el fallo del jurado respecto al concurso de este año, que libra un premio de 4.500 euros. La exposición

permanecerá abierta al público hasta el 12 de diciembre.

► La entrega del premio se realizará en el transcurso de la próxima feria Cevisama, una de las citas cerámicas más importantes del mundo. "Una cerámica que es sinónimo de innovación, de empleo y de actividad económica en nuestra ciudad, pero también de arte y cultura, como nos demostrarán todas estas obras participantes".

ment, señaló la importancia de aplicar el conocimiento generado por los investigadores de la UJI al entorno. "Es fundamental que las instituciones apuesten por la innovación que se puede generar en nuestro entorno porque además de generar ocupación beneficia a los ciudadanos", añadió.

Por su parte, el alcalde Bataller recordó que la ciudad ya trabaja en otros proyectos como "la nueva plataforma Smartcity, con toda la información más importante de la ciudad en la web".



MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS

► [www.elperiodicomediterraneo.com](http://www.elperiodicomediterraneo.com)

► Contestado: 964214322 - Buzón: 25511 CONT